

La muestra, inaugurada en el Centro de la Comunicación Jesús Hermida, rinde homenaje al periodista onubense y su papel en la retransmisión de la llegada del hombre a la Luna

El INTA participa en la exposición «Jesús Hermida. De Huelva a la Luna»

Noticia destacada



28' julio.'25.- El Director de CEDEA/CEUS del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial (INTA) asistió la semana pasada a la inauguración de la exposición «Jesús Hermida. De Huelva a la Luna», que se celebra en el Centro de la Comunicación Jesús Hermida.

La alcaldesa de Huelva, Pilar Miranda, y Jaime Hermida, hijo del periodista, presidieron el acto de apertura de esta muestra que recorre la trayectoria profesional de Jesús Hermida, desde sus inicios hasta su histórica cobertura de la llegada del hombre a la Luna desde Cabo Cañaveral.

El INTA ha colaborado en la exposición con la cesión de dos cohetes históricos, **SUPERLOKY** y **LOKY**, utilizados en investigaciones atmosféricas y espaciales desde el **Centro de Experimentación de El Arenosillo** (Huelva) en coordinación con la NASA desde 1969. Estos lanzamientos, realizados a lo largo del paralelo 37 en el hemisferio norte, fueron clave para estudiar el viento y la temperatura de la atmósfera y corregir la trayectoria de los cohetes del programa Apolo.



Jesús Hermida fue el encargado de informar para Televisión Española (TVE) y otros canales hispanoamericanos sobre el proyecto Apolo, incluyendo la retransmisión en directo de la llegada del hombre a la Luna, de la que se conmemoró el 56º aniversario el pasado 19 de julio.



La exposición, que incluye materiales inéditos, audiovisuales y recuerdos familiares, podrá visitarse **de lunes a viernes, de 9:00 a 14:00 horas, hasta el próximo 29 de agosto.**

